

Niederschrift über die Sitzung des Nachsuchenrings Bergstraße-Odenwald am 11.6.2022 in Siedelsbrunn

Top 1: Der Vorsitzende Udo Pfeil begrüßt um 13.15 Uhr die anwesenden Mitglieder des Nachsuchenrings Bergstraße-Odenwald auf dem Gelände des Schießstands in Siedelsbrunn. Er stellt fest, dass die Einladung mit Tagesordnung frist- und formgerecht erfolgt und die Versammlung beschlussfähig ist. Entschuldigt fehlen Peter Kölbl und Tobias Ostermayer. Udo Pfeil informiert die Versammlung über eine schriftliche Mitteilung von Stefan Beyer, die ihn erreicht hat, mit der Stefan Beyer seinen Austritt aus dem Nachsuchenring bekannt gibt. Damit sind 7 von 9 Mitgliedern anwesend. Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

Top 2: Die ausgearbeitete neue Satzung des Nachsuchenrings wird zur Abstimmung vorgestellt. Die Satzung in der vorliegenden Fassung wird einstimmig beschlossen und bildet damit die neue Grundlage für die Zusammenarbeit innerhalb des Nachsuchenrings.

Top 3: Peter Noll wird für das Amt des Vorsitzenden vorgeschlagen. Er wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, zum Vorsitzenden gewählt. Peter Noll nimmt die Wahl zum Vorsitzenden an.

TOP 4: Für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden wird Dr. Alexander Thon vorgeschlagen. Er wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Dr. Alexander Thon nimmt die Wahl zum stellvertretenden Vorsitzenden an.

TOP 5: Für das Amt des Kassenwarts wird Klaus Velbecker vorgeschlagen. Er wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, zum Kassenwart gewählt. Klaus Velbecker nimmt die Wahl zum Kassenwart an.

TOP 6: Als Beauftragte für Aus- und Fortbildung fungieren zukünftig Gerhard Nießner und Peter Kölbl.

Top 7: Alexander Hötz aus Waldmichelbach stellt sich vor und beantragt die Aufnahme in den Nachsuchenring. Da dies jedoch erst nach einer mindestens einjährigen Anwartschaft erfolgen kann, wird Alexander Hötz einstimmig von der Versammlung vorläufig als neuer Anwärter aufgenommen.

Peter Noll dankt Udo Pfeil für dessen Einsatz als Vorsitzender des Nachsuchenrings in der abgelaufenen Wahlperiode. Er fordert gleichzeitig alle Mitglieder auf die Zusammenarbeit zum Wohle des Nachsuchenrings zu intensivieren und schließt den offiziellen Teil der Zusammenkunft.

Gefertigt:

Gez. Klaus Velbecker